

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Dalam pelaksanaan Kerja Profesi ini Praktikan banyak sekali mendapatkan pengalaman nyata dalam mengaplikasikan ilmu yang didapatkan atau diperoleh di bangku perkuliahan, sehingga dapat dipraktikkan secara maksimal saat melaksanakan kegiatan Kerja Profesi. Selain itu, kegiatan Kerja Profesi ini merupakan sarana yang diberikan oleh universitas kepada mahasiswa untuk mengenal dunia kerja secara langsung serta untuk mengetahui lingkungan dan kondisi kerja yang nantinya akan dihadapi mahasiswa setelah lulus dari universitas atau perguruan tinggi. Berdasarkan uraian dalam laporan Kerja Profesi dapat disimpulkan bahwa dalam dunia kerja sangat dibutuhkan tanggung jawab yang tinggi, ketelitian, kesabaran atas semua pekerjaan yang dilakukan serta kedisiplinan dalam mengikuti peraturan kerja dan disiplin terhadap waktu, sehingga tugas-tugas yang diberikan dapat diselesaikan dengan baik dan maksimal.

Secara umum melalui program Kerja Profesi ini Praktikan mendapatkan ilmu baru pada divisi yang sesuai dengan jurusan yang telah menjadi pilihan Praktikan yaitu Manajemen Sumber Daya Manusia. Praktikan belajar berinteraksi dan bersosialisasi dengan pembimbing kerja, karyawan dan teman-teman sesama magang, melatih kedisiplinan dan tanggung jawab atas segala hal yang Praktikan lakukan. Dalam hal ini Praktikan dapat mengetahui bagaimana proses dan sistem kerja *Human Resource Departement* pada perusahaan PT. AEON Indonesia yang merupakan bagian dari salah satu perusahaan retail terbesar yang tersebar di benua Asia.

4.2 Saran

Setelah menjalani kegiatan Kerja Profesi selama kurang lebih 2 bulan setengah, Praktikan dapat menyampaikan saran atau masukan

kepada beberapa pihak yang terkait dengan kegiatan Kerja Profesi ini, antara lain :

1) Saran untuk Perusahaan :

Praktikan menyadari bahwa ada suatu hal yang bisa ditambahkan dalam sistem administrasi di PT. AEON Indonesia, yaitu dengan menambahkan data tarikan karyawan yang sudah resign. Tujuan dari saran ini adalah untuk mempermudah proses wajib lapor kepada kementerian ketenagakerjaan.

2) Saran untuk Mahasiswa :

Sebelum menjalankan Kerja Profesi akan lebih baik jika mahasiswa mempersiapkan diri dengan mempelajari cara bersikap dan berperilaku dengan baik di perusahaan. Manfaatkan dengan maksimal kesempatan magang ini untuk belajar dengan bertanya dan observasi. Apabila mahasiswa diberikan tugas yang sekiranya sulit atau menakutkan karena belum pernah melakukan tugas tersebut, maka mahasiswa harus paksakan diri untuk berani.

3) Saran untuk Prodi Manajemen :

Prodi Manajemen dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk menjalin hubungan baik dengan instansi perusahaan yang sudah pernah menerima mahasiswa untuk melakukan kegiatan magang dan membuat perjanjian menyesuaikan dengan waktu dilaksanakannya Kerja Profesi agar mahasiswa tahun berikutnya tidak kesulitan untuk mencari tempat melakukan Kerja Profesi.